



# 桜丘小たより

= 笑顔に会える学校 =

令和2年1月7日

第 11 号

枚方市立桜丘小学校

校長 中村 尚

<http://www.city.hirakata.osaka.jp/site/sakura/>

TEL 050-7102-9028

## さんがっき はじまりました 三学期が始まりました

さんがっき きょう はじまりました ふゆやすみ せいかつ ふだん たいけん  
三学期が今日から始まりました。冬休みの生活はどうでしたか？ 普段は体験できない  
ことを体験できましたか？ 私 はどこかに出かけることもなく、自宅でサッカーの天皇杯  
(ヴィッセル神戸が優勝しましたね)や箱根駅伝(青山学院大学が優勝 今年で箱根  
駅伝誕生100年でしたが、戦争中の中止があり、第96回)、第56回全国大学  
ラグビーフットボール選手権大会(明治大学と早稲田大学が準決勝で勝ちました)、  
第99回全国高等学校ラグビーフットボール大会(東海大学付属大阪仰星高校は  
準決勝まで勝ち上がりました)、アメリカンフットボール日本選手権(ライスボウル  
社会人の富士通と大学の関西学院大学が対戦)などの中継を見ていました。私は  
改めて、スポーツから伝わる感動を改めて感じていました。この決勝の舞台にあがれず  
やぶれたひと さぼーと まわったひと ぼっくあっぷ ひと こしょう ふくしたひと  
敗れた人たち、サポートに回った人たち、バックアップをした人たち、故障を克服した人、  
こしょう さんか ひと こんかい  
故障のため参加できなかった人、今回で  
きょうぎ はなれるひと こんなん こくふく  
競技を離れる人、困難を克服して  
しゅつじょう ひと きょうぎ  
出場した人など。それぞれの競技にか  
きもち かんがえる わたし  
かわった人の気持ちを考えると私 はと  
かんどう  
でも感動していました。



## ことし とうきょうおりんぴっく かいさい 今年(ことし)は東京オリンピックが開催されます

ことし 2020ねん とうきょうおりんぴっく かいさい さくねんど たいがどらま  
いよいよ今年、2020年に東京オリンピックが開催されます。昨年度は NHK の大河ドラマ  
「いだてん」で、日本のオリンピック出場から前回の東京オリンピックの招致(まねくこ  
かいさい ほうそう  
と)・開催まで放送されました。

わたし  
私はそのなかでもとりあげられ  
ひとみきぬえ みなさん  
た、人見絹江さんを皆さんに  
しょうかい おもいます ひとみ  
紹介したいと思います。人見さん  
1907ねんおかやまけん うまれ  
は1907年岡山県に生まれ、  
じんじょうしょうがっこう いま しょうがっこう  
尋常小学校(今の小学校にあ  
たり6年)を卒業すると高等  
しょうがっこう  
小学校にすすみ(いまの  
ちゅうがっこう 2ねん こうとう  
中学校にあたり1~2年)、高等  
じょがっこう ちゅうがっこう こうとう  
女学校(いまの中学校・高校にあ  
たり5年)、専門学校(現在の



だいがく しんがく どうじ ぎむきょういく じんじょうしょうがっこう そつぎょう  
大学にあたります)に進学しました。当時は義務教育である尋常小学校を卒業して  
ちゅうとうきょういく どうじ ちゅうがっこう しんがく ひと こうとうがっこう だいがく  
中等教育(当時の中学校など)に進学する人は10%くらいで、高等学校・大学へと  
しんがく ひと たいはん だんし  
進学する人は1%いませんでした。そしてその大半が男子でした。

ひとみ こうとうじょがっこう てにす ちゅうごくちほう たいかい ゆうしょう こうとう  
人見さんは高等女学校ではテニスをはじめ、中国地方の大会で優勝しています。高等  
じょがっこう とき しんたいのうりよく りくじょうきょうぎ りくじょうきょうぎ  
女学校の時にその身体能力により陸上競技をすすめられ、陸上競技をはじめました。

1928ねんあむすてるだむおりんぴく ひらかれます あむすてるだむおりんぴく  
1928年アムステルダムオリンピックが開かれます。このアムステルダムオリンピックでははじ  
めて女子の陸上競技が行われました。当時は、女性が運動を行うことに対する理解が  
ひくく うんどうのうりよく だんせい あつとうてき ひくい まちがったかんがえかた おも  
低く、さらに、運動能力は男性に対して圧倒的に低いという間違った考えかたが主でした。

じょせい たいして かんがえかた かわって  
しかし、女性に対する考えかたが変わってきて、この  
おりんぴく じょせい りくじょうきょうぎ おこなわれる  
オリンピックから女子の陸上競技が行われるようになったの  
です。

ひとみ おりんぴく とし 5がつ 12  
人見さんはこのオリンピックの年の5月には100mで12  
びょう2 どうじ せかいきろく だして 7がつ おこなわれる  
秒2の当時の世界記録を出しており、7月に行われる  
あむすてるだむおりんぴく めだるかくとく きたい  
アムステルダムオリンピックの100mではメダル獲得が期待  
されていました。このオリンピックに日本女子のただ一人の  
せんしゅ さんか じゅんけつしょう  
選手として参加しました。しかし、100mでは準決勝で  
12びょう 4ちやく けつしょうしんしゅつ のがした  
は12秒4で4着となり、決勝進出を逃したのです。そ  
こで、800mに出場します(女子の個人競技は100m・8  
えんばんなげ はしりたかとび じっし ひとみ  
00m・円盤投・走り高跳びだけが実施されました)。人見さ



TOKYO 2020



んは800mの練習をしたことも、試合で走ったこともなかったそうです。しかし、この800mでは二位となり、日本の女子選手で初めてのメダルを獲得しました。このレースでは優勝者と人見さんがゴール後、倒れこむということがあり、1956年のオリンピックまで800mは女子選手にとって過酷な距離であるとして、行われることはありませんでした。

さて、人見さんは期待された100mで結果を出すことができませんでした。人見さんは国民の期待に応えられなかったと自分を責めたそうです。そのなかで、自分ができる限りのことをしようと800mの出場を決めて試合に臨みました。人見さんの気持ちのなかは、自分のために走るだけではなく、自分の後に続く女性のためにも結果を残したかったのです。

自分のためにだけ競技に臨むのではなく、自分が活躍することで、後輩達が活躍する場が広がると考え競技に臨んだ人見さん。彼女の勇気と努力もあり、現在のオリンピックは男女の競技の差があまりなくなりました。

みなさんが見る東京オリンピックはどんなドラマを見せてくれるのでしょうか。とても楽しみです。



保護者のみなさまへ

あけましておめでとうございます。旧年中は本校学校教育ご協力賜り誠にありがとうございます。

ございました。冬休みのお子様のご様子はいかがでございましたか。一回り成長されて

お姿を大変楽しみに期待しております。三学期は、学年を上がる、中学校に上がる

準備の時です。そのための心構えであったり、身につけなければならないことを学校と

ご家庭で連携しながらお子様にお伝えすることが出来ればなと思っています。

文末になりましたが、本年もなにとぞよろしくおねがいたします。